

LE GROUPE GAZA S'ENGAGE CONTRE LA FAMINE

Depuis plus de dix ans, le groupe Gaza soutient financièrement et moralement les efforts de Ziad Medoukh, professeur de français, diplômé de l'université de Paris VIII, pour promouvoir la langue française et surtout les principes de la résistance non-violente par l'éducation, la culture et l'entraide sociale, auprès de la jeunesse de la bande de Gaza. Les résultats positifs de sa pédagogie lui ont valu des récompenses internationales – comme en France les Palmes académiques et le prix du Mouvement pour la Paix, et en Inde le prix de la Fondation gandhienne Jamnalal Bajaj. Ziad, devenu un ami de notre communauté (et au-delà) est aussi un partisan convaincu de la solidarité réciproque (il l'a montré publiquement par sa compassion et celle de ses élèves lors des attentats à Paris en 2015).

Le premier acte solidaire : préserver la vie

Bien évidemment, le programme éducatif de Ziad auprès des jeunes ne peut se déployer qu'à condition que ceux-ci disposent des conditions minimales de la vie humaine : boire, manger, se soigner. Or ces conditions ne sont plus remplies aujourd'hui. Le 22 août, l'ONU a officiellement déclaré l'état de famine dans la bande de Gaza, précisant que celle-ci « *aurait pu être évitée* » sans « *l'obstruction systématique d'Israël* ». Douze survivants de la Shoah ont signé une lettre demandant à Israël et aux dirigeants du monde « *de nourrir les plus vulnérables et d'empêcher la famine des Palestiniens de Gaza* » (*The Mirror*, 22/08/2025).

Le groupe Gaza – inspiré par les paroles de Jean « *N'aimons pas en paroles et avec la langue, mais en actions et avec vérité* » (1 Jean 3, 18) – a décidé de contribuer au prompt rétablissement de ces conditions minimales de vie. Pour soutenir dans l'épreuve les jeunes francophones de Ziad et les enfants qu'ils ont pris en charge, il a lancé un appel à dons (contact : baudoin-laurent@wanadoo.fr)

Laurent Baudoin pour le groupe Gaza

